

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 8, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

Índice informativo

	Páginas
El gobierno del Japón dimite.....	8.
La cuestión de Alejandreta en vías de solución.....	8.ª
Radio Requeté propone un homenaje a Queipo de Llano.....	8.ª
Alemania contestará en la nota su criterio sobre el oro robado.....	8.ª
El estado de Su Santidad.....	3.ª
Un autógrafo del Príncipe Regente de la C. T.....	6.ª
Entrevista con el general Moscardó.....	6.ª
Un artículo de Lerroux.....	6.ª
Las niñas chilenas pensaban en el Alcázar.....	4.ª

Año II

Domingo 24 de Enero de 1937

Núm. 163

Nuestras fuerzas de Andalucía realizaron ataques por Cogollos-Vega y Ocicar, recogiendo al enemigo gran cantidad de material guerrero y muchísimas bajas

En el sector de Alhama siguieron las operaciones

Las fuerzas nacionales consolidan sus posiciones varios kilómetros más allá de Marbella

Tenerife, 23.—Las fuerzas nacionales han terminado de consolidar posiciones algunos kilómetros más allá de la ciudad de Marbella. Los rojos han tratado de molestar a las avanzadillas nacionales en algunas ocasiones; pero en todas ellas han sufrido un enorme desastre, teniendo gran número de bajas.

La Aviación nacional arroja en Levante proclamas de Franco informando del verdadero curso de la guerra

Tenerife, 23.—Varias escuadrillas de aviones nacionales han volado hoy sobre diversas poblaciones de Levante, arrojando proclamas del general Franco, en las que se informa del verdadero curso de la guerra a todos los engañados por los dirigentes rojos.

También nuestra Aviación lanza proclamas sobre los frentes de Vizcaya

Tenerife, 23.—La Aviación nacional voló hoy sobre las posiciones fortificadas de los rojos en los frentes de Vizcaya, sin bombardearlas. Se limitó a lanzar proclamas, en las que se decía que la Aviación nacional sólo ataca posiciones de carácter militar, no como los aparatos rojos, que bombardean sin piedad las poblaciones civiles de valor estratégico nulo.

Lo que dicen los pasquines arrojados por nuestros aviones sobre Bilbao

Salamanca, 23.—Varios aviones nacionales volaron sobre Bilbao, arrojando millares de proclamas, en la que se protesta por el asesinato de rehenes y prisioneros llevados a cabo en dicha capital el día 5 de enero. Al mismo tiempo, se da cuenta de la conducta que en este aspecto se sigue en la zona de los nacionales, donde, a pesar de todas las mentiras de los marxistas, continúa indemne el hijo de Largo Caballero, esperando el momento de ser debidamente juzgado por un Tribunal militar competente.

Mussolini, el conde Ciano y Goering llegan a un completo acuerdo sobre todos los problemas tratados

Berlín, 23.—En la conferencia sostenida por Mussolini, el conde Ciano y el general Goering, se llegó a un completo acuerdo sobre todos los problemas tratados. Se insistió en la necesidad de una fuerte colaboración entre ambas potencias. A la estación ferroviaria salieron a despedir a Goering, el «Duce» en persona, el conde Ciano, el embajador de Alemania en Roma, otros altos funcionarios y una gran multitud,

**Una Patria - Un Estado - Un Caudillo
Una Patria: ESPAÑA - Un Caudillo: FRANCO**



Han pasado por Toledo los bárbaros de nuestro tiempo. He ahí las huellas de sus pezuñas. Explosiones, ruinas, sangre, cadáveres... Bajo el signo rojo, todo es destrucción y muerte. Queremos redimir a la Humanidad aniquilándola. Pretenden crear un mundo nuevo... en que sólo haya escombros y esqueletos

Boletín Oficial

Salamanca, 23.—El Boletín Oficial del Cuartel General del Generalísimo publica las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

«Ejército del Norte: Quinta, sexta y octava Divisiones, y Divisiones de Avila y Soria, sin novedad.

División de Madrid: En la Ciudad Universitaria se llevó a cabo un ataque por parte del enemigo, que fué rechazado, causándole un gran número de bajas.

Ejército del Sur: En Granada, en Cogollos-Vega, se atacó una posición del puesto del Cerro de la Cruz, persiguiendo al enemigo, al que se recogió doce muertos, caballos y distintos equipos.

En el sector de Alhama continúan las operaciones de limpieza, con ligeros tiros. Además de las bajas expresadas en el parte de ayer, se llevan recogidos en este sector 115 muertos, 55 fusiles, 54 escopetas, 27 pistolas, camiones, coches ligeros y diverso material que aún no ha sido clasificado.

En Ocicar la columna que operó en aquel frente recogió al enemigo 32 muertos, entre ellos un alférez de milicia, 24 caballos, 25 fusiles, varios fusiles ametralladoras y gran cantidad de bombas de mano.

En el frente de Jaén, un ataque enemigo en dirección de Almedinilla y Villafraña, que fué rechazado, así como el llevado a cabo en el frente de Porcuna, castigando duramente al enemigo.

En todos los frentes, especialmente en el de Andalucía, se pasan a nuestro campo numerosos soldados procedentes de las filas rojas, así como muchas familias que huyen del estado de miseria y terror que impera en la zona roja.

entre la que se encontraba la colonia germana en Roma.

Antes de partir, y en el mismo andén de la estación, conversaron aparte Mussolini y Goering, y éste revistó a las fuerzas fascistas que acudieron a despedirle. Al partir el tren, la multitud prorrumpió en una clamorosa ovación, vitoreando a Italia y a Alemania.

En el puerto de Nueva York son obligados a desembarcar 380 pasajeros que pretendían alistarse como voluntarios rojos

Berlín, 23.—Comunican desde Nueva York que, cuando el barco «Pari» se disponía a abandonar el puerto, subió a bordo una de las autoridades y revistó todos los pasaportes, poniendo en ellos la siguiente nota: «Se prohíbe la entrada en territorio español».

Parece que varios centenares de individuos se disponían a alistarse como voluntarios al lado de los rojos españoles, cosa que, como se sabe, está prohibida por la ley promulgada recientemente.

Trescientos ochenta pasajeros que esta-

ban ya acondicionados fueron obligados a desembarcar.

Importante conferencia entre el conde Ciano y Goering

Roma, 23.—Mussolini y el conde Ciano han sostenido una conferencia con el primer ministro del Reich, general Goering. La entrevista duró dos horas. En ella se reforzaron los argumentos de una solidaridad italo alemana, de la que se ha hablado en anteriores conversaciones. A las diecinueve horas, Goering ha regresado a Alemania.

Próximas negociaciones entre Italia y Turquía para resolver la cuestión de los Dardanelos

Tenerife, 23.—Se confía fundamentalmente en una próxima apertura de las negociaciones entre Italia y Turquía, en las que se establecerá el modo de arreglar definitivamente la cuestión de los Dardanelos. Parece que se llegará a un convenio en plazo breve, y que el ministro italiano de Negocios Extranjeros, Ciano, celebrará una próxima entrevista con su colega turco cuando éste regrese de Ginebra.